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POLÍTICA 
Cabeza. Proponen al interior del congreso de la unión, reducir los salarios de funcionarios de 
primer nivel en los tres niveles de gobierno, dijo el diputado del PAN, Francisco Domínguez 
Servién. (NC) 
 
Cabeza. Los diputados Alejandro Straffón y Raúl Reyes se registran como aspirantes a las 
diputaciones por el cuarto y tercer distrito federal, respectivamente. Esto será a las 6 de la 
tarde en el comité directivo estatal del PAN. (PC) 
 
Ve viable el dirigente estatal de Convergencia, José Luís Aguilera Ortiz, ganar la 
presidencia municipal de Querétaro, con un candidato ciudadano como Agapito Arellano 
Ponce, Director general de la Caja de Ahorro Bienestar. (PC) 
 
Cabeza. Convergencia es un serio contendiente en esta elección, asegura su dirigente 
estatal, José Luís Aguilera Ortiz. Explicó que ante notario comprobará que su partido 
cuenta con 52 mil afiliados en el estado, además de que en la capital puede haber un 
candidato externo. (NC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez comenta que Querétaro sigue siendo un punto interesante 
para la inversión y el anuncio de 383 mdd que traerá ITPO generarán 800 empleos de buen 
nivel. Felicita a Guadalupe Murguía Gutiérrez y a Francisco Garrido por la creación de las 
universidades politécnica, tecnológica y ahora aeronáutica. Señala que el programa de 
infraestructura que lanza el presidente, por mil 600 mdp, amortiguarán los efectos de la crisis. 
El programa para la preservación del empleo, ayudará a los trabajadores de las industrias 
más vulnerables en este momento; vienen 2 mil mdp para preservar el trabajo de 500 mil 
personas. Los trabajadores van a poner la tercera parte de su sueldo, la empresa pondrá otro 
tercio y el gobierno final lo demás, con lo cual conservará un salario aunque haya paro. En 
Querétaro perdimos 2.97% en empleos, sobre todo en diciembre, pero en enero se 
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disminuyó para enero, lo que habla de que las medidas que se toman están funcionando. La 
ampliación del seguro médico del IMSS ayuda a los trabajadores hasta por 6 meses y ojalá 
que en ese tiempo las condiciones cambien. El Ejecutivo federal ha cumplió y ahora toca a 
los legisladores avanzar en una reforma laboral que respete los derechos de los trabajadores 
y apoye una mayor capacitación para acceder a trabajos mejor pagados. Basta ya de pedir 
certificado de no estar embarazada, basta de negar trabajo a mayores de 35 años, basta ya 
de no dar trabajo a discapacitados, sobre todo cuando se ha demostrado su capacidad y 
ejemplo. Comenta que es triste lo que pasa con el sindicato de San Juan del Río y eso es lo 
que se quiere romper, que haya más democracia sindical y se acaben con las viejas 
prácticas. Seguramente los falsos lideres van a in tentar envenenar a los trabajadores, 
diciendo que queremos quitar sus derechos a los trabajadores, pero eso es falso; lo que se 
quiere es fortalecer a las empresas, cierto, pero también a los trabajadores. Debe romperse 
el amasiato que hay entre algunos malos sindicatos que solo abusan de los trabajadores; por 
eso se va a reformar la ley del trabajo, para que los sindicatos luchen por los derechos de los 
trabajadores y no por los propios nada más. Es reprobable lo sucedido este mañana en el 
Tribunal de conciliación y arbitraje, por los insultos a mujeres, pero sobre todo, porque esto 
desalienta las inversiones. (NC, PC) 
 
Daniel Muñoz Vega comenta que ya viene el show de Manuel González Valle en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Ya circulan invitaciones para darse de alta en la red 
social en Internet de “Jorge gobernador”, con todo y la foto de Rivadeneira incluido. Comenta 
que lo peor que puede cometer González Valle es el exceso de confianza, pues n o la tiene 
tan fácil como los panistas piensan; para nada es el 2 a 1 que ellos dicen que les dan las 
encuestas. La lógica indica que en el PRI deberá ser José Calzada Rovirosa el candidato, 
pues Jesús Rodríguez Hernández trae mucha historia detrás. (NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Durante esta administración se han generado 119 mil 534 empleos formales y se promovió la 
instalación de 443 industrias nuevas, con una inversión superior a los 25 mil 976 empleos 
formales, lo dijo el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Durante el 2008 se emitieron 15 mil 712 hologramas cero y doble cero, así lo dice el 
Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Cabeza. Querétaro es el quinto lugar en la generación del Producto Interno Bruto, PIB, a 
nivel nacional, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, 
quien dijo que de acuerdo al último dato que tiene de desempleo en diciembre pasado, la 
tasa se ubica en 4%, es decir, entre 22 mil y 23 mil desempleados. (NC) 
 
SOCIEDAD 
La CONATRAM continuará el diálogo con gobierno federal, antes de realizar paros en 
protesta al aumento del precio del diesel. Señalan que no es posible que tengan el diesel 
más caro que en Estados Unidos. Si no llegan a un acuerdo se manifestarían a mediados de 
marzo, hablan de 15 mil unidades en Querétaro. (PC) 
 
Transportistas están paralizando la carretera México – Querétaro. Casi un centenar de 
choferes exigen la disminución del costo de diesel y gasolina. Reportan caos vial de varios 
kilómetros en dirección sur – norte, desde las 8 de la mañana. (PC) 
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Autobuses de carga y de pasajeros, permanecen estacionados en la autopista México-
Querétaro frente a la planta de Ford en Cuatitlán Izcali, en protesta por el precio del diesel. 
(NC) 
 
Se descartan en Querétaro afectaciones por el paro nacional en protesta por el costo del 
diesel, señaló Jesús Carlos Hernández, quien también dijo que los lecheros están en su 
derecho de manifestarse. (NC) 
 
Cabeza. En Estados como Oaxaca, Baja California, Yucatán, Guadalajara (sic), Veracruz, 
Querétaro y Guerrero, se espera la realización del paro de transportistas. (NC) 
 
Cabeza. El movimiento ciudadano en defensa de la economía popular, el petróleo y la 
soberanía nacional, realizará mañana un mitin en contra del alza a las tarifas eléctricas y del 
encarecimiento de la vida en general, a las 17 horas, a las afueras de las instalaciones de la 
CFE en la calle Juárez. (PC) 
 
Organizarán un mitin y marcha en contra de los incrementos a productos de la canasta 
básica. La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, informó que este 
martes a las 4 de la tarde, el movimiento de defensa del petróleo organizará una reunión en 
el jardín Zenea, para después marchar a las instalaciones de la Comisión Federal de 
Electricidad en la calle de Juárez. (NC) 
 
Cabeza. Autoridades municipales a la expectativa de movilizaciones de transportistas en 
rechazo al incremento del diesel. (NC) 
 
Se hará la presentación del libro “Oleada de Vida” de Carlos J. Navarro Serment, el jueves 
a las 6 y media de la tarde en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PC) 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. Hasta la destitución del cargo a los funcionarios públicos que favorezcan a un 
candidato de algún partido político en las próximas elecciones, indicó el titular del Tribunal 
municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar. (NC) 
 
Sólo se retiró a comerciantes foráneos, durante el operativo del fin de semana, por el día de 
la amistad, informó Jorge Luís Alarcón, secretario de gobierno municipal. Aseguró que sólo 
se otorgaron 80 permisos. (PC) 
 
El viernes pasado se reportó que se habían llevado a un joven que vendía globos en Plaza 
de Las Américas, se le preguntó a Jorge Luís Alarcón el porque se lo habían llevado sino 
era una plaza pública y dijo que sólo que alguien haya hecho el reporte dentro de los 
locatarios, estando inconforme, pudo ser la actuación, de lo contrario que pongan su queja 
en el centro cívico. (PC) 
 
Hoy fue el informe de Enrique Vega Carriles, presidente municipal de El Marqués. (PC) 
 
Del 14 al 22 de febrero se realizan las tradicionales fiestas de la Virgen del Pueblito. Fray 
Hugo Córdoba Padilla, rector del Santuario, indicó que cada año se hace esta fiesta, una 
semana antes de comenzar la cuaresma. Bendijeron y pasearon también a dos bueyes por 
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las calles de El Pueblito, para después hacer el caldo que será compartido con todo el 
pueblo, hoy lunes a las 2 de la tarde. (NC) 
 
 
AGROPECUARIA 
Este lunes, productores de varios municipios de Estado, regalaron en una tina con moños, 
200 litros de leche echada a perder, a la Delegación de la Secretaría de Economía, como 
protesta a la importación de 2 mil millones de litros de leche. También llevaron cerca de mil 
litros de leche buena que regalaron a la gente. (PC) 
 
Regalan 200 litros de leche echada a perder, en la Secretaría de Economía, en protesta por 
la importación desmedida de este producto lácteo. Productores de leche queretanos dejaron 
a la puerta de la dependencia, una bandeja de plástico con 200 litros de leche echada a 
perder. La bandeja llevaba 3 moños del color de la bandera. (NC) 
 
Se quejaron del diputado federal Francisco Domínguez Servien, presidente de la Unión 
Ganadera Regional. Víctor Manuel Martínez González presidente de productores y 
consumidores de leche y presidente de la Asociación ganadera de El Marqués dijo que el 
diputado estuvo haciendo llamadas porque intentaba meterlos a la cárcel a los líderes de 
este movimiento. (PC) 
 
Piden productores lecheros, la renuncia de la subsecretaria de industria y comercio de la 
Secretaría de economía, Lorenza Martínez Trigueros y la del Presidente de la Unión 
Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Vía telefónica. Francisco Domínguez Servien, presidente de la Unión Ganadera Regional, 
comentó que él no tiene la facultad de ordenarle a la policía que meta a la cárcel a nadie. 
Dice que Víctor Manuel Martínez es un seudo ganadero y al que le ha dicho que no puede 
pertenecer a la Unión Ganadera y al mismo tiempo a una organización que le llaman la Vaca 
Ahorcada, que son un grupo de ganaderos que presionan a la autoridad amenazando tirar 
leche y matar vacas para hacer presión. Asegura que ese grupo de supuestos ganaderos 
que estaban hoy regalando la leche, el 90% son del Estado de México, no son de Querétaro. 
Menciona que sí es cierto que los productores lecheros vienen perdiendo dinero todos desde 
fin de año, por el costo de los insumos. A partir de mañana en compromiso con muchas 
organizaciones serias, están etiquetando y bajando recursos que amedrenten esta situación 
tan difícil. En Querétaro hay 4 centros de acopio que envían leche a Liconsa y les paga la 
leche a 4.55 y cree que sí se les debe subir cuando menos a 5 pesos. Él le está pidiendo al 
secretario de economía que aplique una salvaguarda contra esa importación de leche que 
vino a desestabilizar toda esta problemática y vino a meter el problema a todos los 
productores nacionales, y que la SAGARPA, como diputado federal ya hizo su trabajo y le 
tocó encabezar los trabajos para etiquetar mil 200 mdp en diferentes programas, en beneficio 
de los productores, y al ejecutivo le toca sacarlos a operar de forma inmediata.  Cree que 
esta semana  tienen que empezar a aterrizar los recursos. Están en una situación difícil y 
grave. (PC) 
 
La Unión Ganadera Regional en coordinación con el comité de protección pecuaria, invertirá 
más de 20 mdp, en una campaña de vacunación que contempla la protección de 12 mil 
reses, en 7 municipios, contra la rabia paralítica bovina, informó su presidente Francisco 
Domínguez Servien. (PC) 
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Este martes se darán a conocer los lineamientos para otorgar 400 mdp en apoyo a los 
productores lecheros de una bolsa global de mil 200 mdp, informó el diputado Francisco 
Domínguez Servién. (NC) 
 
Buscan los productores agrícolas coordinar esfuerzos con autoridades estatales para evitar 
robos de equipos de pozos y equipos eléctricos. Sólo en este año la Unión Ganadera 
Regional ha recibido 5 quejas. (PC) 
 
 
LABORAL 
De nueva cuenta no se llevó a cabo el recuento que determinará quién se queda con la 
titularidad del contrato colectivo del sindicato de trabajadores del municipio de San Juan del 
Río. Hubo problemas nuevamente y se armó fuerte, cuando Gregorio López lo impidió. (NC) 
 
Cabeza. Gente de Gregorio López del sindicato de San Juan del Río, impidió que el 
presidente del Tribunal de Conciliación realizara el conteo que se hacía por este problema 
por la titularidad de uno de los sindicatos. (PC) 
 
Cabeza. Gente de Gregorio López realizó un mitin en la presidencia municipal de San Juan 
del Río. (PC) 
 
Vía telefónica. Jesús Lomelí comenta que hoy se haría el recuento, pero al llegar a  las 7 de 
la mañana se encontraron gente con cartulinas ofensivas para el personal. También 
estuvieron profiriendo insultos y no permitieron la entrada del personal. Todos eran hombres, 
vestidos de rojo y además al parecer provenientes del estado de México, no trabajadores del 
municipio. Llama la atención que las protestas eran en contra de él e incluso le hacían 
amenazas a su integridad y su vida. Señala que como autoridad han actuado con 
imparcialidad en todos los casos y no se valen estas actitudes en las que incluso 
arremetieron en contra del personal femenino. Al parecer se trata de gente traída por el 
sindicato que no quiere el recuento, pero es mejor esperar a que el ministerio público 
determine quiénes son. La querella fue interpuesta en el ministerio público de San Juan del 
Río. Señala que no entiende el empecinamiento de no dejar hacer el recuento, pues es la 
única forma de terminar con este conflicto. (NC) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Hoy por la madrugada fue asegurado un trailer, sobre Paseo Constituyentes. El trailer era de 
la empresa Gold South white House. Se presume que tenía una carga de armas, lo que 
provocó una movilización policíaca y de elementos del ejército, revisaron la carga y 
detectaron armas de diversos calibres. Detuvieron a sus 3 ocupantes, están en la agencia 3 
del ministerio público, el vehículo esta en las instalaciones de la 17 zona militar. (PC) 
 
Una intensa movilización policíaca se realizó por el aseguramiento de un trailer enfrente del 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y tras que los ocupantes intentaron sobornar a la 
autoridad con 300  mil pesos para evitar la detención. Elementos del ejército mexicano, 
policía estatal y municipal, participaron en la detención de al menos tres personas por un 
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supuesto transporte de armas, concentrándose la seguridad en el Ministerio público número 
2 en el Pueblito y en la XVII zona militar. (NC) 
 
Comentario. La detención del trailer provocó una fuerte discusión entre Sergio Amaya, 
Director de tránsito del municipio de Corregidora y el comandante Echeverría, director de la 
PIM, en la agencia 2 de la PGJ. Se comenta que estuvieron a punto de llegar a los golpes, en 
una discusión preocupante y que debe alertar a los mandos policíacos del estado de 
Querétaro y de la federación, para que haya coordinación. (PC) 
 
Comentario. Estando en la zona militar, a un soldado se le fue un tiro, lo que causó alarma y 
sorpresa entre los presentes, sobre todo los reporteros. (NC) 
 
Cabeza. La policía municipal informó que sólo reforzó el operativo en el que se detuvo un 
camión, presuntamente con armamento, esto en la carretera 57. (PC) 
 
Cabeza. El municipio de Querétaro cuenta con la confianza de instancias de seguridad 
federales y del mismo ejército, en torno a su participación en el operativo de seguridad, 
implementado en torno al aseguramiento de un camión supuestamente cargado con armas. 
(NC) 
 
Cabeza. Querétaro no está exento de los conflictos de inseguridad que se viven en otros 
sitios del país, comentó el subsecretario de desarrollo político, Jesús Carlos Hernández. 
(NC) 
 
Cabeza. Se registró otro asalto a una joyería. Ochos sujetos con rostro oculto asaltaron un 
local ubicado en Plaza del Parque. (NC) 
 
Se presume que personas ajenas a la entidad, fueron los que asaltaron a esta joyería en 
Plaza del Parque la noche de ayer domingo, señaló Jorge Luis Alarcón, secretario de 
gobierno municipal. (PC) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón Neve, secretario del gobierno del municipio de Querétaro, 
comenta que el fon de semana fue complicado por el día del amor y la amistad; había saldo 
blanco hasta el robo de ayer en la noche en una joyería de Plaza del parque. Dice que causa 
polémica el término de caso aislado, pero en este caso, se trató de una banda muy bien 
organizada y con movimientos milimétricos. Sin embargo, la Procuraduría General de Justicia 
ya ha desarticulado bandas de otros estados. Señala que en el caso trailer detenido, 
comenzó a partir de una denuncia anoche y hoy continuaron las pesquisas por parte de la 
Procuraduría General de Justicia, pues se trató de un trailer que traía ropa usada en forma 
ilegal. Apunta que Querétaro sigue siendo seguro y hay labor en equipo, incluso con los 
ciudadanos, cuando se hacen las denuncias en tiempo. (NC) 
 
Cabeza. Los 95 mdp que recibirá el municipio de Querétaro por parte del subsidio federal 
para seguridad de los municipios van a llegar a Querétaro y hoy en la tarde el capitán 
Armando Sánchez Estrada firma el convenio en la Ciudad de México, y se estima que este 
recurso podría utilizarse para labores de inteligencia. (PC) 
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Hubo un nuevo accidente entre un Taxivan y otro autobús de Sitsa, debido a que iban 
jugando carreritas en el kilómetro 3 de la carretera a Tlacote. El saldo fue de tres personas 
heridas, entre ellas una embarazada de tres meses. (NC) 
 
 


